

Aus der Schaumb. Nachrichten
Ausgabe 150158 - Schaumburger Nachrichten
Montag, 6. September 2010
Seite 14
© 2010 SN

Mehr Wertschätzung für die Ernte

Riehe feiert das Erntefest / Organisator Jürgen Arend ist enttäuscht über die Jugend

Riehe (aw). Die Dorfgemeinschaft in Riehe hat am vergangenen Sonnabend ihr Erntefest gefeiert. Auf dem Hof des diesjährigen Erntebauers, Bürgermeister Horst Schlüter (SPD), begrüßte Organisator Jürgen Arend die Besucher sowie die Vertreter der Gemeinde und der Samtgemeinde. Das Blasorchester aus Bad Nenndorf trat auf und spielte unter anderem den „Freischütz“ und das Lied „Klater Klüttchen“. Dazu tanzten die Nenndorfer Rotröcke auf dem gegenüberliegenden Gelände der Firma Dohmeyer.

In seiner Begrüßungsrede beklagte Arend die „enttäuschende“ Beteiligung der Jugend an den Vorbereitungen, allen voran beim Binden der Erntekrone. „Vielleicht haben die kein Interesse mehr daran“, mutmaßte Arend.

Bernd Reese (SPD), Bürgermeister der Samtgemeinde Bad Nenndorf, äußerte sich dagegen optimistisch über die Zukunft des Festes, beklagte aber dass der „Fürst“ bei seiner Fahrt durch Riehe nicht angehalten habe. Reese bedankte sich bei der Freiwilligen Feuerwehr Riehe für ihren Einsatz während des Hochwassers vom vorvergangenen Wochenende.

Reese erinnerte aber auch daran, dass das Hochwasser in Pakistan die Menschen weit schlimmer getroffen habe.

Pastorin Sabine Lambrecht beklagte auch die Gleichgültigkeit der Menschen gegenüber den Ernteaussfällen in diesem Jahr. „Wir sind in der Verantwortung des Lebens“, sagte Lambrecht und rief zu mehr Anteilnahme und Wertschätzung für die Ernte auf.



Die Erntekrone wurde in diesem Jahr bei Bürgermeister Horst Schlüter abgeholt.
Foto: aw

Nach der traditionellen Abholung der Krone zog die Dorfgemeinschaft weiter zum Sportplatz,

wo das Fest im Zelt mit Musik, Tanz und Sport ausklang.

► Bilder unter [sn-online](#)